# 中中外次又与个7 de English

### **Fukaya Railway Station**

Fukaya is well-known for many reasons. It was once famous for its bricks. The statue of Shibusawa Eiichi greets you as you come out of Fukaya JR station. Of course, there are the famous leeks grown in the surrounding fields. But I was very impressed by the magnificent railway station. It is the first thing you see when you arrive by train.

Fukaya railway station is an elegant building and its red brick tiles are very unusual. The visitor begins to understand the city. The station says: "You are now entering a special place." It tells us that Fukaya City values architecture and technology.





ロンドン近郊出身。ロンドン 大学歴史学学士号、エクセ ター大学ヨーロッパ文学修士 号取得。1990年から日本在 住。2002年から埼玉工業大 学人間社会学部教授。

### 深谷駅

深谷はいろいろな理由で有名で す。かつてはレンガで知られてい ました。JR深谷駅から出てくると、 渋沢栄一の像に迎えられます。もち ろん、周辺の畑で栽培されている 有名なねぎもあります。でも私は 壮麗な駅に強い印象を受けました。 電車で到着すると最初に目に入る のがこの駅です。

深谷駅は優雅な建物で、その赤 レンガのタイルはとても珍しいも のです。訪問者は深谷市を理解し 始めます。駅は「あなたは特別な 場所に足を踏み入れようとしてい るのですよ」と告げます。駅は深 谷市が建築と技術を重んじている ことを教えてくれるのです。



# フカニャンのワンポイント解説

as 時を表す接続詞で、「~するときに」 西洋ネギのことだが、ここでは日本のねぎの意味で使っている you see 直前の the first thing にかかっている

もっと知りたい ♥ ウィリアムズ先生のこと

お正月の過ごし方 .. 親せきを訪ねる 今、やってみたい事

※フカニャンは、埼玉工業大学のマスコットキャラクターです。

「ミッ とき

**内容** 地雷で父親を失い、 ックマック」 (フランス (フランス (234) 15 104 分

す。 予告な がったエッセイを がったエッセイを 態を傍聴者の視点な 態を傍聴者の視点な

とき

(日本:19分

でどうすか」(日本・954「裁判長!ここは懲役4

95 4 年

月2日(日 · 110 分 (出)

> 内容

「オカンの嫁入り」

(日本・ メリカ・132

で検索) 1・エフ 1・エフ 1・エフ

涯。16日に監 ボの母の波乱 上の母の波乱 にいます。 16日に監 にいます。 16日にこれます。 16日にこれまする。 16日にこれまさる。 松井久子

.....

月のご案内

深

谷

· 後1101 (表241時) (30303030 (303030 (303030) (303000) (303000) (303000) (303000) (303000) (303000) (303000) (303

## 深谷市議会議長 なかだ

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、輝かしい新 春をお迎えのことと心からお慶び申し上げま す。また、日ごろから議会活動に対する温か いご指導を賜り心から厚くお礼申し上げます。

さて、深谷市議会ではより親しまれる議会 を目指して、昨年末の議会から、インターネッ ト中継を始めさせていただきました。これに より、生中継による議会中継や過去の市議会 の模様なども閲覧できますので、ぜひ、ご覧 くださるようお願いいたします。

これからは地方の時代と言われており、二 元代表制を担う市議会議員の役割は、これま でにも増して、重要になってきております。

深谷市議会では、市民福祉の向上、市民生 活の安定のため、全力を尽くしますので、市 民の皆様のご指導ご協力をお願いいたします。

市民の皆様にとりまして、本年が飛躍の年 となりますよう心からご祈念申し上げ、新年 のごあいさつといたします。



平成

23

年

あ

61

## 深谷市長 ではま



市民の皆様におかれましては、健やかに平成 23年の新春をお迎えのことと、心からお慶び申

昨年2月以来、市長の重責を担わせていただ き、市民の皆様のご期待に応えるべく、今日に 至るまで、事業仕分けや現場訪問など、多くの 皆様からご意見を頂戴いたしました。こうした ご意見は、限りある財源を効果的かつ効率的に 活用するため、大変有意義なものとなりました。

今後は、さまざまなご意見を踏まえ、磨くべ きものを磨き、見直すべきものを見直す姿勢が、 極めて重要となります。そのためにも、迷いを 脱し真理を悟る「覚悟」の念を常に抱き、平成 23年が明るい未来へ望む年となるよう、深谷市 政の発展に、粉骨砕身の努力を重ねてまいる所 存であります。



今後とも、市民の皆様のご支援とご鞭撻をお 願い申し上げますとともに、皆様にとりまして、 ご健康で幸多き年となりますようご祈念申し上 げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

▲「共に全国をわかせるぞー!」(両校の選手たち)



▲深谷高校 持田主将

▲正智深谷高校 小林主将

智深谷高校と深谷高校が県代表として市内から正ラグビー大会』に、埼玉される『第90回全国高校ビー場(大阪府)で開催ビー場(大阪府)で開催 全国大会での活躍なって市長を表敬訪問

ひ、成果で の校れい おのま。 く花園で戦いたい。」 と力強く話してよる がげで3年連続の出 を果たせた。1日でも を果たせた。1日でも で表に、深谷喜 米が発揮できた。「日ごろの辛い練 日でも 発育の出

全国高校ラグビ ら2校が花

内

か

2011 - 1 - 広報ふかや